



[Inicio](#) / [Comunidades](#) / [Trabajadores de Ecopetrol, empresas contratistas y autoridades aportan al desarrollo educativo de Toledo y Cubará](#)

[Inicio](#) / [Comunidades](#) / [Trabajadores de Ecopetrol, empresas contratistas y autoridades aportan al desarrollo educativo de Toledo y Cubará](#)

Trabajadores de Ecopetrol, empresas contratistas y autoridades aportan al desarrollo educativo de Toledo y Cubará

30 Julio, 2025

Compartir

En una muestra de trabajo conjunto con las comunidades, trabajadores de Ecopetrol, sus empresas aliadas, Fundación GE, y autoridades locales realizaron jornadas de voluntariado en Cubará (Boyacá) y Toledo (Norte de Santander), enfocadas en el embellecimiento de espacios escolares y la siembra de árboles frutales para promover entornos educativos más sostenibles.

"Este tipo de actividades permite consolidar lazos de confianza con las comunidades aledañas a nuestros activos, refleja el trabajo comunitario y conjunto que realizamos en pro del desarrollo de los territorios, especialmente del sector educativo", manifestó Álvaro Támara, profesional de Gestión Territorial de Ecopetrol.

En la institución educativa Técnica Nacionalizada Pablo VI, sede Puerto Nuevo, en Cubará, se intervinieron áreas comunes, se pintaron salones, se adecuó la cancha deportiva y se elaboraron murales.

Gildardo Murcia, alcalde de Cubará, destacó que "es una labor que genera unidad entre las diferentes instituciones y que se refleja en la comunidad. Cada entidad lleva un poquito, un esfuerzo y podemos hacer una transformación, como el embellecimiento de la placa deportiva y los murales que representan la cultura de esta región".

La segunda jornada se llevó a cabo en la institución educativa Gibraltar, en Toledo, donde se sembraron 160 árboles frutales de especies como: naranja tangelo y limón tahití, en zonas aledañas al colegio. Participaron docentes, estudiantes, padres de familia y líderes comunitarios.

"Me parece excelente esta actividad, involucrar a nuestra juventud. Sembramos árboles, que es sembrar vida", expresó Flaminio Silva, presidente de Asojuntas Sarare.

Las dos actividades fueron organizadas por la Fundación Gente Ecopetrol y hacen parte del voluntariado corporativo que promueve una relación cercana con las comunidades y fortalece el tejido social en los territorios. Las iniciativas contaron con el apoyo de la Alcaldía de Cubará, las Juntas de Acción Comunal de las veredas Puerto Nuevo y Gibraltar, las Asociaciones de Juntas de Cubará y el Sarare, docentes, estudiantes y padres de familia.

Compartir



21 °C
Yopal
Nubes dispersas
↓ 21° - 21°
▲ 93%
↻ 1.61 km/h

28° Jun 27° Jul 28° Ago 26° Sep 28° Oct

Más de Noticias en Línea

- El Ejército Nacional celebra siete años de Acción Integral en La Orinoquia Colombiana
18 agosto, 2024
- Ejército incautó más de 170 mil galones de crudo en Arauca, Arauca
25 enero, 2023
- Wayra Hispam presenta a Celes, su nueva inversión en Inteligencia Artificial
18 octubre, 2023
- Madre y padrastro serían los responsables de la muerte de niño de 2 años en Neiva Huila
21 marzo, 2025
- Registraduría Nacional ajustará las tarifas de los servicios a partir del 1 de marzo
23 febrero, 2024
- Cayó alias 'El Poisa' presunto integrante de Red de Apoyo a Estructuras Residuales en La Macarena, Meta
27 marzo, 2025
- Las Jornadas Médico-Quirúrgicas de Zorro regresan, esta vez en Paz de Ariporo
24 febrero, 2025
- ¡La fiesta eres tú, no la pólvora!
7 diciembre, 2021
- Ecopetrol gana su segundo Bóscar por las acciones de conservación de ecosistemas del Proyecto Vida Silvestre
28 octubre, 2024
- 1er Foro Internacional sobre contratación pública en Unitrópico
15 abril, 2023





Contacta con Nosotros
Noticias en Línea

